
Pièces 7 Pièces

Superficie 741 m²

Référence 5180

Prix 1 950 000 €

Le Bar-sur-Loup
Maison à vendre (06620)
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Située au pied du village de Bar sur Loup, vous apprécierez cet ancien monastère,

transformé en établissement de restauration de renom.La propriété bénéficie d'une

magnifique  vue  dégagée  sur  les  collines  environnantes.Edifié  sur  2  niveaux,  le

charme de ce mas opère dès l'entrée située en rez-de-chaussée, avec de grandes

pièces  bénéficiant  d'une  belle  hauteur  sous  plafond  et  d'une  lumière  naturelle,

ouvrant sur une belle terrasse ensoleillée.Au 1er étage, un grand espace, composé

de  plusieurs  chambres  ,  un  agréable  coin  salon.Des  travaux  cosmétiques  sont  à

prévoir.L'ensemble est facilement ...

Located at  the  foot  of  the  village  of  Bar  sur  Loup,  you  will  appreciate  this  former

monastery,  transformed  into  a  renowned  catering  establishment.The  property

enjoys a magnificent unobstructed view of the surrounding hills.Built on 2 levels, the

charm of  this  farmhouse operates from the entrance located on the ground floor,

with  large  rooms  benefiting  from  high  ceilings  and  natural  light,  opening  onto  a

beautiful  sunny  terrace.On  the  1st  floor,  a  large  space,  composed  of  several

bedrooms,  a  pleasant  lounge  area.Cosmetic  work  is  to  be  expected.The  set  is

easily convertible into guest rooms or ...
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